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比利時荷語魯汶大學聯盟學生聯會成立即將屆滿一年; 其成立

緣由旨在整合荷語魯汶大學之外聯盟院校的學生聲音，藉以保護荷語

魯汶大學外聯盟院校的學生權益。學生聯會首年整體而言表現不錯，

但在邀集魯汶之外聯盟院校參與的部份仍有改進空間。  

部分來自魯汶外院校的學聯議會學生代表認為出席會議頻率過

高有所不便，如安特衛普大學及根特 LUCA 學院學代表示魯汶來回通

勤時間過長，因此通常缺席小型會議，但布魯塞爾 HUB 學院學聯議會

代表及學聯議會主席 Claudia Lowik 認為此將造成問題，因大型聯席

會議主要由各校表述立場，無法全面討論所有議題，所以藉由具有整

備與建議功能的小型會議進行辯論與決策; 目前小型工作會議已提

早公布期程，且時可透過視訊會議舉行，惟自仍非理想安排。針對此

問題，小型會議資訊由校際協調員即時通知各校代表，並透過電子郵

件與電話建立緊密聯繫，而學生數最多的學校如布魯塞爾及安特衛普

多亦能出席。 

各校缺席情況多與各校內部問題有關，而非學聯造成; 如少部分

學校學代尚未上軌道，且大會主題與各校的關聯性也是考量因素，但

整體而言，大部分會議議題，如剽竊政策與重考規則等仍是各校關切

重點。 

另外，魯汶 VRG 學院學代認為學聯在推動學生權益上表現良好，

如碩士班的零容忍(zero tolerance)規則已在學聯努力下於數月前

放寬，自下學年度開始，若學生選修科目僅單一科目不及格但其他（高

分）通過，則仍認可該科學分無需重考。各校的協調合作也將擴展至

系所層級，並認為建立系所溝通平台有助於吸引外校參與，因此學聯

後續也將以此為參與及協助目標。 
 
參考資料：
http://www.veto.be/jg40/veto4023/een-jaar-studentenraad-ku-leuven-de-
weg-naar-leuven-is-al-minder-lang-maar-kan-nog  

http://www.veto.be/jg40/veto4023/een-jaar-studentenraad-ku-leuven-de-weg-naar-leuven-is-al-minder-lang-maar-kan-nog
http://www.veto.be/jg40/veto4023/een-jaar-studentenraad-ku-leuven-de-weg-naar-leuven-is-al-minder-lang-maar-kan-nog

